## MOTORSPORT

ACC Racing Team. Startschuss für das Lasseer Motorrad Team im Rahmen der GH Moto Langstreckenmeisterschaft auf dem Pannoniaring in Sarvar (Ungarn).

Die erste Standortbestimmung ergab, dass Hans Grill und Teamchef Michael Ankowitsch ganz gut mit ihren neuen Bikes zurecht kamen. Jedoch wurde bereits beim ersten Training sichtbar, dass die Konkurrenz wesentlich stärker wurde. Ein erster Vorgeschmack auf der Langstrecke: Ein Sturz von Andy Savonith und trotz größtem Einsatz reichte es nur mehr für Platz Sieben für den Titelverteidiger. Im Einzel der Supersportklasse ein ähnliches Bild: Eine Sekunde schneller und trotzdem nur Platz Elf für Grill und Platz 16 für den Teamchef selbst. "Im Vorjahr wäre mit diesen Zeiten ein Platz unter den Top-Sechs sicher gewesen", seufzte Ankowitsch.



Lasseer "Biker". Walter Dantinger, Michael Ankowitsch, Hans Grill, Harald Unfried und Gerhard Gschlent (von links). FOTO: ZVG